



COMMUNIQUE DE PRESSE

Poitiers, le 1^{er} mars 2018

PLAN GRAND FROID RETOUR AU NIVEAU DE VEILLE SAISONNIÈRE

En raison du redoux constaté ce jour et prévu pour les jours à venir, la Préfète a décidé de ramener le « Plan Grand Froid » au niveau de veille saisonnière à compter de ce jeudi 1^{er} mars 2018.

Afin d'identifier les personnes se trouvant en difficulté, des **maraudes** continueront d'être effectuées à Poitiers les **mardi, vendredi et dimanche**.

Le « plan grand froid » avait été déclenché le vendredi 23 février 2018.

La préfète invite cependant toute la population à une vigilance particulière à l'égard des sans-abris.

A cet effet, elle rappelle l'existence du **numéro gratuit 115**, qui reste **accessible toute la nuit**, et qui est en mesure de répondre aux **demandes de conseil et d'orientation** concernant toute personne se trouvant sans abri pour la nuit.

Contact presse

Bureau de la communication Interministérielle – Préfecture de la Vienne - pref-communication@vienne.gouv.fr – 05.49.55.70.00.

www.vienne.gouv.fr